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令和５年度 第２回北栄町栄財産区管理会 議事録 

 

日 時  令和５年１２月６日（水）午後２時～午後２時４０分  

場 所  大栄農村環境改善センター 会議室４ 

出 席 者 

管理会：森田会長、藤井委員、横山委員、宮本委員、伊藤委員、徳山委員 

    （欠席）長谷川委員 

事務局：企画財政課 稲井室長、山本 

    （欠席）中野課長 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

１．開会 

 

２．あいさつ 

 

３．議事録署名人の選任 

  横山委員、宮本委員を指名 

 

４．協議事項 

 

（１）令和５年度北栄町栄財産区特別会計補正予算案について 

 ＜事務局＞ 

補正予算案について説明 

 ＜委員＞ 

意見なし 

 

（２）令和６年度北栄町栄財産区特別会計当初予算案について 

 ＜事務局＞ 

当初予算案について説明 

 ＜委員＞ 

基金管理はどうしているのか。 

 ＜事務局＞ 

 ・積立のための基金会計は作っていないが、会計担当課が指定金融機関へ 

預金として積み立てている。 

・予算書上では基金積立状況については確認することができないが、決算 

書に残高を記載し、毎年議会に報告している。 

 

（３）その他 

【栗拾いイベント報告】 

 ＜事務局＞ 

 ・９月２７日～１０月９日に実施し、１１２名の申込があった。 

 ・参加にあたっては、期間中１人１回、収穫量は１人２０個までとした。 

 ・実施後に参加者にアンケートを取ったところ、「開催期間に幅があった 

ため、ゆっくり収穫できた」「栗拾い体験自体を楽しんでいるため、収 

穫量の制限は問題ない」「猛暑の影響もあってか、昨年より栗の生育状 

況は悪かった」等の声をいただいた。 

 ・その他に特段クレームはなかった。 
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＜委員＞ 

・イベント前後に栗林の様子を見たが、昨年落ちた空のイガが多く残って 

いるのが気になった。 

 ・きれいな状態でイベントを楽しんでもらうため、イガの処分方法を検討 

しては。 

 ＜事務局＞ 

 ・参加者に対し空のイガの回収場所を示す等、検討したい。 

 ＜委員＞ 

 ・栗林までの山道の草刈りは誰か行っているのか。 

 ＜会長＞ 

 ・東高尾自治会の行事として、春に側溝の清掃、秋に草刈作業をしている。 

 

【栗林草刈作業・巡視報償費支払い】 

＜事務局＞ 

・栗拾いイベントの前後に横山委員が栗林の草刈作業及び巡視を行ってく 

ださった。 

 ・作業内容を記載した報告書をご提出いただいたため、実際に現地を確認 

し、今年度予算から報償費をお支払いした。 

 ＜委員＞ 

 ・草刈作業等に協力できなかったため、作業をしていただいて大変ありが 

たい。 

 

５．その他 

  意見なし 

 

６．閉会 

 

 

 

 


